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初の開催となる同窓会
総会が、名誉会長である
松原学校長のごあいさつ
からスタートしました。

同窓会の会長を引き受けて
くださった1期生の「横溝
庸輔さん」です。心温まるエ
ピソードも交え、ごあいさつ
をいただきました。看護師と
して日々お忙しい中、快く会
長を引き受けてくださいまし
た。引き続きよろしくお願い
いたします。

同窓会規約の確認から役員
選出、今後の活動についての
検討、会計・予算報告などが
協議されました。会長を中心
に、終始和やかな雰囲気で進
行されました。今後、各期卒
業生がたくさん集える会にし
ていけるといいですね☆ う
れしい時、辛い時いつでも学
校に帰って来てくださいね。



★ホームカミングディ★

同期でお声掛けいただきご参
加くださいました1期生のみ
なさん。学生時代の懐かしい
お話ができましたでしょう
か・・・

新たに新設された
“シミュレーションセンターツアー”

来年以降、たくさんの卒業生が
来てくれますように・・・・


